

est bien !” Il admettra que votre volume, venant après ses noces d’or, est dans l’ordre. Et lui qui aime tant l’ordre et le règlement, ce “réglementaire” pendant tant d’années de nos retraites pastorales au Grand Séminaire de Montréal ! — Est-ce quarante ou quarante-cinq ans qu’il a sonné la cloche à ces retraites ? Je ne le sais plus ! — En tous les cas, il sera content pour Dieu et pour sa paroisse.

Mgr l’archevêque aussi et Mgr l’auxiliaire seront heureux de votre labeur et des fruits qu’il donne. Puissiez-vous avoir dans le diocèse bien des imitateurs !

Pour moi, mon cher confrère, je suis très fier d’avoir passé quelques heures, même quelques semaines, à vous relire et à vous reviser. Ma meilleure récompense sera d’avoir été pour quelque chose dans le succès de vos efforts intelligents.

L’ABBÉ ELIE-J. AUCLAIR.

